
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 塙　　保 防災・減災について ・避難所の運営等について

・木造密集地域の防火対策について

・大規模災害時の断水等について

町内会等について ・町内会等の弱体化について

・デジタル化に向けた取組について

2 髙根一芳 地域医療について ・市内の産科について

・市立病院について

千葉科学大学公立化について ・検討委員会開催について

・公立化後の試算について

3 加瀬栄子 施政方針について ・暮らしやすい地域づくりについて（子ども・子育て支援

　・子ども教育）

・すべての人にやさしいまちづくりについて（新型コロナ

　対応、各種検診受診率の向上、市立病院へのアクセス）

暮らしやすいまちづくりにつ ・多様性が尊重される社会について

いて ・高齢者や障がい者も暮らしやすいまちづくりについて

千葉科学大学の公立化の検討 ・千葉科学大学の公立化の検討状況について

について

4 鎌倉　金 市民の安全について ・災害時におけるヘリコプターの出動要請について

・津波到達時間について

・小中学校の特別教室エアコンについて

時代の流れについて ・千葉県との協力強化について

・アマガミＳＳについて

千葉科学大学公立化について ・市立高校あるいは市内高校から科学大学に入学した特典

・危機管理学部の将来性

・パイロットになれる大学の存在について

5 宮﨑光子 公共施設のトイレについて ・市庁舎内のトイレについて

・銚子市斎場のトイレについて

・観光施設周辺のトイレについて

災害時協力井戸について ・協力井戸の登録状況について

・協力者への支援について

千葉科学大学の公立化につい ・検討委員会の在り方について

て

6 釜谷藤男 心のバリアフリーについて ・お年寄りや障がいのある方などが快適に暮らすことにつ

　いて

・心のバリアフリーによる観光振興・移住・定住の促進に

　ついて

千葉科学大学の公立化につい ・千葉科学大学を存続させるという気概を持つことについ

て 　て

市職員の早期退職について ・早期退職が多いことについて

・魅力ある職場環境づくりで早期退職を減らすことについ

　て

令和６年３月　銚子市議会定例会一般質問表

３/７
（木）

３/８
（金）



7 桶谷範幸 地域で育てる教育環境づくり ・コミュニティスクールによる学校づくり

・誰もが学べる子どもの居場所づくり

・地域クラブ移行に伴うひとづくり

まなびと表現の場の在り方 ・市民が永く利用できる文化複合施設

・有形文化財旧公正會舘のこれから

・ジオパーク・芸術センターと銚子資産

大学のあるまちの未来 ・千葉科学大学からの要望について

・大学の必要性と運営課題

・公立化を断念した場合

8 岩井文男 市長の施政方針について ・新年度予算と財源確保について

・災害防災対策について

・ふるさと納税と新たな町おこしについて

人口減少対策について ・子育て支援策について

・新たな産業振興と雇用について

・道路と河川　広域幹線道路整備について

千葉科学大公立大学法人化に ・基本協定・話合いについて

ついて ・今日までの大学効果

・公立化によるメリット・デメリットについて

9 石上允康 施政方針について ・銚子市の現状認識について

・「仕事づくり」について

・「つながり人口」について

千葉科学大学の公立大学法人 ・銚子市にとっての千葉科学大学について

化について ・私立大学の公立化の背景について

・千葉科学大学の公立大学法人化要望について

令和６年度予算について ・歳入について

・地方交付税及び財政調整基金について

・今後の財政運営について

10 加瀬庫蔵 千葉科学大学の公立大学法人 ・有識者による検討委員会を始めるめどが立っていないこ

化に関する要望書について 　とについて

・地方独立行政法人法による公立大学法人の制度について

・あいまいさを残さない取決めの重要さについて

11 笠原幸子 市長の政治姿勢について ・新年度予算と施政方針について

・公共交通の充実とまちづくりについて

健康で安心して暮らせるまち ・子育て支援の充実について

づくりについて ・国民健康保険事業について
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